Salud capacita a personal sanitario en dispensarización, la estrategia que reemplaza al Médico del Barrio.



Se busca identificar el estado de salud de las personas y establecer quienes necesitan atención.

Dentro de la estrategia de atención primaria en salud se usa la herramienta de dispensarización para lograr un proceso de clasificación adecuada de los pacientes y el Ministerio de Salud Pública (MSP) ha efectuado una capacitación a nivel nacional de más de dos mil médicos, se ha informado oficialmente.

La dispensarización es un proceso que clasifica a la población que asiste a un determinado establecimiento de salud del país para brindar servicios integrales, identificar su estado de salud y establecer una atención activa y controlada, se ha explicado en un comunicado.

Esta estrategia "busca proteger y fortalecer la salud de la población desde un enfoque integral, con seguimiento oportuno de acuerdo a las características individuales del paciente y determinantes de salud que pueden afectar su bienestar" se ha detallado.

A la fecha se han capacitado a más de 2 mil médicos familiares, nutricionistas, Técnicos de Atención Primaria de Salud (TAPS), odontólogos y nutricionistas.

Esta estrategia reemplaza a la del 'Médico del Barrio' que fue implementada en 2017 desde un abordaje en salud de grupos prioritarios y vulnerables, donde se focalizaba e individualizaba la identificación de ciertas enfermedades de seguimiento.

Desea leer la noticia completa, haga click aquí